



29.05.2015 13:51 CEST

Katholische Jugendgruppe aus Görlitz sammelt für Bärenherz

Daniel Baugstatt, Tobias Ehme, Lisa Ehme, Johannes Ehme und Sandra Gruhl

Im März erhielt das Kinderhospiz Post von Tobias Ehe, der in Görlitz eine Jugendgruppe leitet. Der Inhalt beeindruckte und stimmte uns optimistisch, da er eindrücklich zeigt, dass auch über Leipzig hinaus, Bärenherz bekannt ist und sich immer wieder Menschen für das Kinderhospiz engagieren:

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Hoffnungsspende,

ich möchte uns kurz vorstellen: Mein Name ist Tobias Ehme, ich bin 23 Jahre alt und leite seit 7 Jahren eine katholische Jugendgruppe in der östlichsten Stadt Deutschlands, Görlitz. Inzwischen sind wir "junge Erwachsene" geworden und haben uns daran gewöhnt jedes Kalenderjahr Spenden für einen guten Zweck zusammenzutragen. Bei Patronats- und Gemeindefesten, an Feiertagen oder zu anderen Anlässen, wie Adventsmärkten bieten wir zum Beispiel Gebasteltes an. Den Erlös daraus möchten wir einem guten Zweck zukommen lassen.

Vor etwa einem Jahr haben wir beschlossen, unsere Spenden dem Kinderhospiz Bärenherz zukommen zu lassen. Ich habe jetzt gelesen, dass Spenden am besten überwiesen werden. Wir sind nur eine sehr kleine Gruppe von 8 Leuten und würden uns sehr freuen, wenn wir mit unserem Geld nach Leipzig kommen und es Ihnen persönlich übergeben könnten.

Wir haben uns vor kurzem den ARD-Beitrag aus der Reihe Gott und die Welt "Lieber Leben – Tobis neues Herz" angesehen und festgestellt, dass auch er in Ihrer Einrichtung auf das schlimmste vorbereitet wurde. Besonders berührt haben uns die Aufnahmen der Steine im Garten, auf denen sich die Kinder zuvor verewigen konnten. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Sie besuchen könnten und einen Eindruck vom Haus bekommen dürfen und dabei etwas mehr über Ihre Arbeit erfahren könnten.

Wir sind Ihnen sehr dankbar für die Arbeit im Kinderhospiz und Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Ehme

Am 23. Mai machten sich schließlich Vertreter der Jugendgruppe auf den weiten Weg, um das Kinderhospiz Bärenherz zu besuchen. Dabei hatten sie eine Spende in der Höhe von 350 Euro.

Das Kinderhospiz bedankt sich ganz herzlich für den großartigen Einsatz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und

die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314